

# Aktuelles aus dem Verein

## Ereignisse Juli / 2022

**Die Historikertagung Mannheim ist Geschichte** – es war sehr schön, die alten Bekannten und Freunde wieder zu sehen und ausführlich Zeit miteinander zu verbringen!

Sehr interessant war auch die Werksbesichtigung der Firma Fuchs mit all ihren spezifischen Produkten.

Dann haben wir auch Mannheim im Bus kennengelernt – es ist eine quicklebendige Stadt, die sich mit Ihren ausgedehnten Grünflächen auf die BUGA im nächsten Jahr vorbereitet.



Sehenswert ist auch das Umland – beim traditionellen Ausflug am Samstag, haben uns auf Schloss und Garten in Schwetzingen konzentriert, so wie auf Heidelberg und das Neckartal.



Offensichtlich hatten wir uns die wärmsten Tage des Juni ausgesucht, und das im traditionell warmen Rheintal. Es hat uns aber gar nicht so viel ausgemacht, das Hotel war klimatisiert, den Festabend verlegten wir in den schattigen Innenhof unter Bäume und die Abende verbrachten wir am Rhein bzw. am Neckar nach erfrischender

Flußfahrt. - [Den Bericht davon finden Sie hier!](#) – [und hier die Bilder dazu!](#)

### Jubiläen und Geburtstage im Juli:

Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen viel Glück, Erfolg und vor allem Gesundheit im neuen Lebensjahr:

Herrn Heribert Baumeister zum 70. Geburtstag,

Herrn Christian Scholz zum 80. Geburtstag und

ganz besonders Dipl.-Ing. Sigmar Rodermund zum 92. Geburtstag.

Ihr HKK Team